



Die Kreuzbundgruppen Groß-Gerau  
trauern um ihren lieben Weggefährten

## Fritz Kaus

Am 30. Dezember 2005 verstarb unser Weggefährte und Freund Fritz Kaus nach kurzer schwerer Krankheit im Alter von 65 Jahren. Sein viel zu früher Tod erfüllt uns mit tiefer Trauer. Fritz Kaus kam 1987 zu uns. Sehr bald gab er Gelerntes und eigene Erfahrung als ehrenamtlicher Helfer an Hilfesuchende weiter. Neun Jahre war er als stellvertretender Gruppenleiter mitverantwortlich für die Gruppe 2 in Groß-Gerau.

In dieser Zeit hat er auch als Vorstands- und Ausschussmitglied die Arbeit in unserem Stadtverband aktiv und maßgeblich mitgestaltet.

Wir haben seine offene, aufrichtige, auch humorvolle und immer hilfsbereite Art schätzen gelernt. Wer einen Rat brauchte, wusste, dass er immer eine ehrliche und deutliche Rückmeldung bekam.

Als Weggefährten und verlässlichen Freund werden wir ihn sehr vermissen.

Unser ganzes Mitgefühl gilt seiner Frau und der Familie. Wir werden ihm in unserer Gemeinschaft ein ehrendes und bleibendes Andenken bewahren.

WeggefahrenInnen der Gruppen Groß-Gerau



Radtour



Spargeessen



Grillfest

Rudi Stadler